



L'heureux élu n'a pas caché sa grande joie après à son maintien au gouvernement comme ministre des Forêts et de la Faune, suite au remaniement du 04 janvier dernier,

Jules Doret Ndongo est très content du président de la république, Paul Biya, qui, représente pour lui un « océan d'intelligence »

« Monsieur le Président de la République, je ne saurai jamais vous exprimer toute la reconnaissance dont mon cœur est rempli. Je suis fier que vingt ans durant, vous m'ayez pris auprès de vous pour apprendre à servir l'Etat, à servir l'intérêt général... Notre pays n'aurait pas rêvé mieux que l'océan d'intelligence que vous représentez », a-t-il assuré le dimanche 20 janvier 2019 devant les autorités politiques, administratives, traditionnelles et religieuses du département de l'Océan (région du Sud) venues pour la célébration d'une messe de remerciement

Jules Doret Ndongo est ministre de la Forêt et de la Faune depuis le 2 mars 2018. Il occupait depuis le 9 décembre 2011 le poste de Ministre délégué auprès de l'Administration territoriale chargé des collectivités territoriales décentralisées

Membre du comité central du parti politique au pouvoir, le RDPC, Jules Doret Ndongo a également été secrétaire Général des services du Premier Ministre